

Eva Habermann

Eva Habermann wurde am 16. Januar 1976 in Hamburg geboren. Von Kindesbeinen an, stand sie vor der Kamera und ihren Schauspiel- Gesangs- und Tanzunterricht absolvierte sie noch während sie ihr Abitur gemacht hat.

In der TV-Serie „Immenhof“, gab Eva Habermann im Alter von 17 Jahren ihr Fernsehdebüt und mit gerade einmal 19 Jahren startete sie ihre internationale Karriere in der Science-Fiction-Serie „Lexx – The Dark Zone“. Es folgten viele tragende Nebenrollen so wie weitere Hauptrollen in TV-Serien und auch Fernsehfilmen. Zu sehen war sie z.B. auch in „Das Traumschiff“ und in unterschiedlichen „SOKO“-Sendungen.

2010 wirkte Eva Habermann auf der Freiluftbühne bei den Karl-May Festspielen in Bad Segeberg in der Rolle als Kitty LaBelle im Stück „Halbblut“ an der Seite von Erol Sander (Winnetou) und Joshy Peters (Old Shatterhand) mit. Zusammen mit Christine Kaufmann feierte sie mit der Erstaufführung „Herbstgold“ im Januar 2012 am Theater an der Kö in Düsseldorf einen großen Erfolg.

Im September 2017 gründete Eva Habermann zusammen mit dem Filmemacher Alexander König die Film-Produktionsfirma „[Fantomfilm](#)“ und produzierte seither 3 Independent Filme.

Ebenfalls 2017 stieß sie bei den Dreharbeiten vom „Rhein-Lahn Krimi: Jammertal“ als Polizistin Elfi auf Nick Wilder und Etienne Heimann.

